ANFRAGE von Barbara Angelsberger (FDP, Urdorf)

betreffend Direkte S-Bahn Verbindung an den Flughafen mit Halt in Dietikon und

Schlieren

Die Städte Dietikon und Schlieren sind stark wachsende Wohn- und Arbeitsorte. Dank einer guten Standortförderung lassen sich immer mehr internationale Firmen in diesen Gemeinden nieder. Eine direkte Bahnverbindung von Dietikon und Schlieren an den Flughafen Zürich-Kloten würde die Attraktivität dieser beiden Städte, ja des gesamten Limmattals, enorm fördern.

Zudem würde die dauernd überlastete Nordumfahrung mit dem Gubrist-Tunnel entlastet. Durch eine direkte Verbindung von und zum Flughafen aus dem Limmattal würden viele Flugpassagiere auf den öffentlichen Verkehr umsteigen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat, folgende Frage zu beantworten:

Wie stellt sich der Regierungsrat zur Forderung einer direkten S-Bahn-Verbindung von den beiden grossen Städten Dietikon und Schlieren an den Flughafen?

Barbara Angelsberger